



Junta Local de Seguridad de Calahorra

Calahorra se consolida como ciudad segura con una tasa de criminalidad de 20 puntos

- La tasa de esclarecimiento incrementa hasta el 60,69 %
- La delegada del Gobierno destaca la gran colaboración entre Guardia Civil y Policía Local, que repercute en los altos niveles de seguridad de Calahorra

24 de marzo de 2022.- La delegada del Gobierno de España en La Rioja, María Marrodán Funes, y la alcaldesa de Calahorra, Elisa Garrido Jiménez, han presidido esta mañana la reunión de la Junta Local de Seguridad del municipio. Los datos analizados en el transcurso del encuentro certifican que esta localidad de La Rioja Baja, con más de 24.500 habitantes, se consolida como ciudad segura.

De esta forma, Marrodán Funes ha concretado que la tasa de criminalidad de Calahorra en 2021 se situó en 20,01 puntos, 8,5 puntos por debajo de la registrada en La Rioja y 21,3 menos que la tasa a nivel nacional. Si tenemos en cuenta 2019, año de referencia por ser el último sin estar condicionado por la crisis sanitaria, los datos de Calahorra han descendido del 26,04 al 20,01.

Respecto al número absoluto de infracciones penales conocidas, en Calahorra de nuevo se han reducido con respecto a 2019, cometiéndose 491 en 2021 frente a las 623 de 2019.

Junto a esta cifra, que consolida la tendencia a la baja en la evolución de la tasa de criminalidad en Calahorra, la delegada del Gobierno ha resaltado el alto porcentaje de infracciones esclarecidas en este municipio, pasando de 58,11 en 2019 a 60,69 el año pasado.

En cuanto al total de detenidos, ha explicado que el número fue menor en 2021, con un total de 148, que en 2019, 163 detenidos, como consecuencia del



descenso de las infracciones penales conocidas. Lo mismo ocurre con el número de investigados, que en 2019 fue de 233 y el año pasado de 191.

Por ello, Marrodan Funes ha asegurado que “Calahorra es una ciudad segura, en donde la estrecha colaboración en materia de seguridad ciudadana que existe entre ambas administraciones, Delegación del Gobierno y Ayuntamiento, repercute en la eficaz labor diaria de la Guardia Civil junto con la Policía Local”.

En este sentido, Marrodán Funes ha destacado el convenio que ha firmado la Secretaría de Estado de Seguridad con la Policía Local de Calahorra que permite el acceso a las bases de datos de la Guardia Civil y que favorece la actuación y colaboración de ambas fuerzas de seguridad.

Coordinación y colaboración contra la violencia machista

En relación con los datos que proporciona el Sistema VioGén y de acuerdo a las cifras de esta misma mañana, en la localidad de Calahorra hay 58 casos activos que requieren protección policial, de estos 28 presentan nivel de riesgo no apreciado, 23 bajo, 7 medio y ninguno de riesgo alto y extremo.